

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年は、長柄町町制施行70周年という大きな節目を迎え、記念式典や事業を盛大に執り行うことができました。これも町民の皆様の深い郷土愛、町内外から寄せられた多大なるご支援、そして温かいご協力の賜物であり、改めて感謝申し上げます。

これらの催しを通じ、先人が築いた歴史と誇りを再認識し、次世代へつなぐ未来のビジョンを共有することができました。70年の揺るぎない礎を力に、本年は「新たな10年」を見据え、次なる一步を力強く踏み出してまいります。

令和8年度は、公約である「子育て千葉県一」の実現に向け、これまで積み上げてきた成果をさらに加速・充実させ、子育て世代が安心して暮らせる環境づくりを一層推進してまいります。

加えて、農業者、地元企業、千葉大学との産官学連携により、持続可能な農業と地域の活性化を目指し、循環型農業による農産物のブランド化を進めております。本年はこの取組をさらに進展させてまいります。

また、昨年から実証運行を開始した75歳以上の高齢者向け町内移動無料タクシーにつきましては、実証運行を踏まえ、本町に適した移動支援策の構築に努めてまいります。

すべての町民が明るい未来と幸せを実感できるまちを目指し、企業・団体・町民の皆様と力を合わせ、誰もがお互いを支え合い安心して生活できる「共に生きる地域づくり」に尽力してまいります。

結びに、本年が皆様にとりまして、希望と笑顔に満ちた素晴らしい一年になりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和8年1月1日

長柄町長 月 岡 清 孝